

役員会報告

■五月二十二日(土)

福島町会館にて



- 土木委員会
十班中山邸付近側溝、泥がつまりやすい。対処法、今後検討。
- 福祉厚生委員会
安心マップ作製は、時節柄延期。
- 生活環境委員会
・五月三日、町内各所に除草剤散布。
・五月二十四日、西部公園の落葉清掃。
・六月十四日、アメリシロ防虫(詳細後述)。
- 広報委員会
広報、五月二十八日発行予定。
- 自主防災会
防災訓練は洪水を想定して実施検討中。
- 神社係
秋祭り実施について、各団体と打ち合わせ予定。神輿など中止の場合も、神社内神事は実施。
- 公民館
・日帰りバス旅行と夏祭りは時節柄中止。
・文化祭は来年に延期。
- 生産組合
県道沿いのたんぼ周辺の再開発にて発生した左記廃材を、希望者にお分け致します。
「コンクリート平板」
百四十×四十×八(センチ)八十五キロ @三百円
高塚善衛まで 五五・一四五九
- 議会
六月八日開始。時節柄、短時間で簡潔に。
- その他
・七月五日(日)美化デー・側溝泥回収は実施検討中。
・第二回班長会、実施検討中。

ゴミの分け方・出し方のお願い



先日、公民館横のごみステーションに不燃物と一緒に乾電池が指定袋で捨ててありました。以前は乾電池については不燃物扱いでしたが、現在は資源ごみと なっています。出す場合は 月一回の資源の日(公民館横またはリサイクルセンター(中町ソ七六・根上くるくる工房 土曜日九時~十二時)に出して下さい。ごみは能美市より各戸に配布されている「家庭ごみの分け方・出し方」を参考にルールを守って出してください。能美市のホームページには詳しい「ごみの分別一覧表」も掲載されています。

また、「ごみステーションの周りにたばこの吸い殻や紙くずが捨ててあることがあります。火災や班長さんの清掃の負担が増えますのでおやめください。

ゴルフデンウィーク中のごみ収集が長く行われずに、またコロナ禍の影響もありごみステーションにごみ袋があふれていて、生ごみをカラスが散らかしていました。お願いします。ごみ袋があふれそうだと思う場合は草や木の枝などの生ごみではないものについてはごみステーション横に置くか、一度に出さずに次回の収集日まで小分けに出すようにしてください。



日吉神社より

■夏越の祓について

六月二十二日(月)午後六時より夏越大祓式を執り行います。

夏越の祓は、知らず知らずに犯した日々の罪や穢れを祓い浄め、家内安全を祈る神事です。参拝の方法は「人形」に名前を書き、息を吹きかけ罪や穢れを封じ込めて神社に納めて下さい。

「人形」は後日班長が各家庭に配布しますので、家族全員の名前を書き班長に渡して下さい。お祓い料は今年から五百円です。



■茅の輪くぐりに

茅の輪くぐりは今回神事をおこないません。境内に設置しておきま すので神社参拝の折に体験してください。

■茅の輪のくぐり方

- ①茅の輪の前に立ち、一礼して左廻りでくぐる。
- ②再び茅の輪の前に立ち、一礼してから今度は右廻りでくぐる。
- ③茅の輪の前に戻ったから一礼して左廻りでくぐる。
- ④最後に茅の輪の前に立ち、一礼してまっすぐにくぐり神前に進んでお参りをします。

茅の輪は七月五日まで設置して置きますので無病息災のお祈りにご参拝下さい。



アメリシロ防虫のお知らせ

■六月十四日(日)午前七時頃、お洗濯物・家庭菜園・ペットなど、配慮をさせていただきますが、特にご要望があります場合、事前 に町内会役員に、また当日、近く に参りましたら、お声がけ下さい。ご協力の程、よろしくお願ひ 申し上げます。

●予備日 七月十二日(日)



昨年の様子

犬の散歩マナーは飼い主の責任

犬は散歩をするときには必ずと言っていいほど糞をします。犬の糞は放置せずに飼い主さんが必ず持ち帰って家で捨てるようにしてください。

また他人の敷地に入らないようにすることも散歩のマナーです。犬にとっては好きなところに行きたいと思いますが、それを止めるのは飼い主さん次第です。ペットはただ飼えばよいというものではありません。散歩のマナーを守ってこそ飼い主さんといえるでしょう。

最後に、子供たちが犬の散歩をする場合にも必ず糞の始末をするように指導をお願いします。



広報委員リレー見聞録



今現在、地球上でウイルスが 猛威をふるっています。日々 感染情報を目の当たりにすると気分が滅入りますね。皆様どうお過ごしでしょうか。

世間は「自粛」という不自由な生活を強いられています。この自粛という言葉、皆様どう捉えていますでしょうか？我慢、忍耐等後ろ向きなイメージ・・・。

そうではなく、前向きに捉えてみては？この騒動のち始まる新しい時代、素晴らしい未来の準備の為に我慢しようという考えの方が 気楽になるのではないかと。

又、何かやらないと気が済まない」という方が 少なからずいらっしゃると思いますが、ここは割り切って「何もしない生活を楽しむ」という発想もこの状況を乗り切る一つの手ではないかと。

そうすると本来の意味で気持ちにゆとりを持つ事ができ、普段時間に追われる日常からできるのではないのでしょうか。

私が思った事は普段の生活で何かに当たり前になっている事への感謝です。普段の生活を維持する事への貢献です。前向きな自粛生活を実践する事です。

私達の生活を維持する為に頑張っている方が たくさんいらっしゃいます。

その方達の生活を支える方たちも同じようにたくさんいらっしゃいます。

そうゆう人達がリスクを承知で頑張っているおかげでこのような状況でもなんとか生活できています。全人類が引き籠るなんて到底無理なのです。

医療関係の方々もそうです。一人一人が健康に気を付けて病院に行かずに済めば、病院に患者が溢れる事無く医療崩壊阻止に繋がります。医療従事者の負担を減らす事になるのです。

■以下次号 ■ 四班 田中和彦



お知らせ



シニアライフを楽しみましょう
百寿会

■五月三十一日(日)午前7時より 福島町墓地清掃を致します。尚、役員のみでの実施と致します。

■六月の百寿会行事は「いきいきサロン」百寿会役員会」とも中止いたします。

六月は以下を中止と致します。

- おきらくカフェ
- のみ活倶楽部
- (能美市主催健康教室)
- 公民館開放きらくの日

再開時はご連絡申し上げます。

公民館清掃・リサイクルの日

- 公民館清掃
- 六月十四日(日)第一班東の皆様
- 六月二十八日(日)第一班西の皆様
- 午前八時より
- 予定が行事と重なった場合は、翌週に変更となります。清掃日に変更がある場合は、防災無線でお知らせ致します。
- リサイクルの日
- 六月二十日(土)第三・四・五班 班長の皆様
- 午前七時半より一時間
- 福島町会館・保育園駐車場 欠席される場合は、必ず交代要員を出して下さい。

